

El Movilh denuncia tercer desplome cibernético

Atacan la página web de los homosexuales



MARIOLA GUERRERO

Rolando Jiménez denuncia amenazas de baleo.

Sitio electrónico dejó de funcionar de un día para otro. Sospechan de posibles grupos neonazis.

JORGE SAAVEDRA

De un día para otro los miembros del Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh) se quedaron de brazos cruzados y con una gran interrogante, pues el sitio web que poseen desde hace seis años desapareció del ciberespacio sin dejar rastro, en lo que fue interpretado por los integrantes de la agrupación como un hackeo, es decir, un atentado a través de internet.

“Se empezó a caer de a poco desde el jueves, no tengo idea qué paso, lo único que sé es que la página está abajo y no debería estarlo”, dijo el encargado de contenidos del sitio, Alberto Roa, extrañado por los sucesos que han afectado a sus sistemas.

“Han pasado cosas raras, de repente desaparecen 20 o 30 correos de la bandeja de entrada, que después la empresa nunca los puede recuperar”, agregó, ante una constante que tiene en ascuas al presidente de la institución, Rolando Jiménez.

“Esta es la tercera vez que nos ocurre en un año. En otras oportunidades nos han enviado virus al correo, uno de los computadores quedó inutilizable, hemos perdido información, correos internacionales, un sinnúmero de cosas”, alegó.

El directivo explicó que junto a la empresa encargada del soporte se encuentran investigando las razones del desplome de la página, pero sospecha de bandas antigays. “Todos los meses grupos que se identifican como neonazis nos amenazan, nos insultan, nos dicen que hay una bala guardada para nosotros”, advirtió.